



NUCLEAIRE

Après l'annonce d'un nouveau report dans la décision d'investissement sur les deux réacteurs EPR à Hinkley Point, en Grande-Bretagne, le président de la commission de l'Energie du Parlement britannique souhaite auditionner à nouveau les dirigeants d'EDF, rapporte *Les Echos*.

Lors de l'ouverture de la conférence environnementale qui se tenait le 25 et 26 avril, la ministre de l'environnement, de l'Energie et de la Mer, Ségolène Royal, a confirmé que le gouvernement publierait une feuille de route sur le nucléaire « d'ici le 1^{er} juillet ». Il s'agira de donner une fourchette du nombre de réacteurs à fermer, en fonction de deux scénarios d'évolution de la consommation d'électricité.

Ségolène Royal a également annoncé lors de cette conférence que le périmètre des plans particuliers d'intervention (PPI) autour des sites nucléaires en cas d'incident allait être étendu à 20 kilomètres, contre 10 actuellement.

Selon les médias belges, un audit réalisé par le cabinet Whyte Corporate Affairs, basé sur une soixantaine de témoignages recueillis à l'intérieur et à l'extérieur de l'agence, met en doute l'indépendance de l'Agence fédérale de contrôle nucléaire belge (AFCN). La *RTBF* indique que selon ce rapport « l'AFCN se trouve dans une situation de crise quasi permanente » qui renforce la pression politique, économique et médiatique. Au point que certains collaborateurs s'interrogent sur l'indépendance réelle des décisions prises par l'agence.

Le 20 avril, un protocole d'accord a été signé entre le groupe russe Rosatom International Network (RAIN) et le forum coréen de l'industrie atomique afin de renforcer le dialogue entre les industries nucléaires des deux pays.

ELECTRICITE

Au Royaume-Uni, le régulateur de l'énergie a infligé une amende de 23 millions d'euros au fournisseur d'électricité ScottishPower en raison des défaillances de son service client entre juin 2013 et décembre 2015.

Face à la grave crise énergétique qui touche son pays, le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a décidé de réduire le temps de travail des fonctionnaires à deux jours par semaine. Cette décision s'inscrit dans la longue série d'initiatives déjà prises par le gouvernement pour économiser l'électricité, comme celle de rationner l'électricité quatre heures par jour, durant quarante jours, dans les dix Etats les plus peuplés du pays.

ENERGIES RENOUVELABLES

Aux Etats-unis, EDF Renewable Energy vient de signer un accord pour l'acquisition de Global Ressources Options (GroSolar), une société spécialisée dans l'installation et la vente de centrales photovoltaïques pour les collectivités, les entreprises et les industriels.

Selon un document de la Comision Nacional del Mercado de Valores, le superviseur espagnol des marchés boursiers, Abengoa fait l'objet de procédures judiciaires pour 650 millions d'euros de dettes échues et non payées, ce qui représente 7 % des 9 milliards d'euros de dette du spécialiste des énergies renouvelables.